
1 

Stand: 14.08.2024 

Wie funktioniert unser 

Veranstaltungskalender? 

Im Veranstaltungskalender stehen alle Veranstaltungen für die Woche 

der seelischen Gesundheit in Nürnberg. 

Sie finden den Veranstaltungskalender hier: 

https://www.nuernberg.de/internet/gesundheit_nbg/veranstaltungskalen

der.html 

 

Der Veranstaltungskalender sieht zum Beispiel so aus: 

 

https://www.nuernberg.de/internet/gesundheit_nbg/veranstaltungskalender.html
https://www.nuernberg.de/internet/gesundheit_nbg/veranstaltungskalender.html
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Welche Informationen finden Sie im 

Veranstaltungskalender? 

Im dunkelgrauen Balken finden Sie diese Informationen: 

 den Wochentag der Veranstaltung 

 das Datum der Veranstaltung 

 die Uhrzeit der Veranstaltung 

 und Hinweise zur Veranstaltung. 

Die Hinweise sind immer unterschiedlich. 

Es gibt zum Beispiel den Hinweis: Eintritt frei.  
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Unter dem dunkelgrauen Balken finden Sie in fetter Schrift  

den Namen der Veranstaltung: 
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Unter dem Namen von der Veranstaltung steht der Ort der 

Veranstaltung: 

 

 

In der letzten Zeile steht manchmal der Untertitel  

der Veranstaltung.  

Im Untertitel können verschiedene Informationen stehen. 

Zum Beispiel: 

 Welche Art von Veranstaltung ist es? 

 Wer macht die Veranstaltung? 

 Informationen für die Besucherinnen und Besucher. 
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Manchmal ist der Untertitel aber auch leer. 
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Sie können jede Veranstaltung anklicken.  

Dann öffnet sich eine neue Seite. 

Auf der neuen Seite finden Sie die ausführliche Beschreibung  

der Veranstaltung. 

Das sieht zum Beispiel so aus: 

 

Ganz oben finden Sie den Namen der Veranstaltung 

und darunter den Untertitel:  
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Darunter ist ein Bild zu der Veranstaltung: 
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Rechts neben dem Bild finden Sie: 

 eine ausführliche Beschreibung der Veranstaltung 

 wichtige Informationen zur Veranstaltung. 
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Ganz unten finden Sie noch einmal die Kurz-Informationen  

zur Veranstaltung:  
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Wie finden Sie Veranstaltungen  

im Veranstaltungskalender? 

 

Sie suchen nach einer bestimmten Veranstaltung? 

Dann klicken Sie auf: Erweiterte Suche. 
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Die Erweiterte Suche sieht so aus: 
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Diese Punkte finden Sie in der Erweiterten Suche: 

 Datum 

Hier können Sie auswählen:  

Die Veranstaltung soll an diesem Datum sein.  

 Zeitraum 

Hier können Sie auswählen: 

Die Veranstaltung soll in diesem Zeitraum sein. 

Die Veranstaltung soll zum Beispiel zwischen dem 10. Oktober 2024  

und dem 15. Oktober 2024 sein.  

 Tageszeit eingrenzen 

Hier können Sie auswählen:  

Die Veranstaltung soll zu dieser Tageszeit sein.  

 Veranstaltung eingrenzen 

Hier können Sie auswählen:  

Diese Art von Veranstaltung suchen Sie.  

 Zielgruppe eingrenzen 

Hier können Sie auswählen: 

Für diese Gruppe soll die Veranstaltung sein. 

Die Veranstaltung soll zum Beispiel für ältere Personen ab 70 sein.  

 Eintrittsoptionen eingrenzen 

Hier können Sie auswählen: 

Die Veranstaltung soll kostenlos sein. 

 

Sie müssen nicht alle Felder auswählen.  

 

Sie füllen kein Feld aus? 

Dann bekommen Sie automatisch eine Liste mit allen Veranstaltungen 

am heutigen Tag. 
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Sie klicken ganz unten auf Suchen? 

Dann sehen Sie eine Liste mit passenden Veranstaltungen  

zu Ihrer Suche.  

zoom:in 

zoom:in ist eine App für Veranstaltungen in Nürnberg. 

Sie können über zoom:in nach Veranstaltungen in Nürnberg suchen. 

 

So sieht das Logo von zoom:in aus: 

 

 

 

Copyright: Arbeitsgemeinschaft Kultur im Großraum Nürnberg, Fürth, Erlangen, Schwabach (ARGE) 

 

Über diesen Link können Sie die App zoom:in  

kostenlos herunterladen: zoom:in App 

 

Über den Link finden Sie auch eine Anleitung für zoom:in. 

 

https://www.nuernberg.de/internet/veranstaltungskalender/zoomin.html

